

熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.29 11月22日(火)

【 収穫の秋 】

体育祭、文化祭と全校生徒で創り上げることができた学校行事。生徒会テーマ「結」にあるように岩中生みんなの気持ちが結ばれ、達成感を味わうことができました。2学期が始まってからここまで忙しい日々が続きましたが、頑張り抜いたことで得られたものはとても大きいものでした。この行事への取り組みを通して、成長した君たちの姿は、「収穫の秋」という言葉にふさわしく、実りある2学期の活動でした。

また学校行事だけでなく、2年生は部活動でも大活躍の2学期でした。体育祭のパネル絵を制作した創作部、文化祭を大いに盛り上げてくれた吹奏楽部のパフォーマンス、先日の表彰集会で多くの運動部が表彰されました。愛日地区大会や県大会に進出した各部活動の活躍も素晴らしいものでした。特に印象的だったのは集会での堂々たる姿です。「はい」という大きな声が体育館中に響きわたり、清々しい表情で壇上に立つ君たちは、とてもいい顔をしていました。それぞれの部活動が自分たちの取り組みに誇りをもち、目を輝かして臨んだ表彰集会、今後の活躍にますます期待がわいてきました。



【 職業人体験に向けてプロフィール作成 】

職業人体験の事前訪問に向けて、各自がプロフィールを作成しました。プロフィールには、「特技・趣味」「今頑張っていること」「職業人体験への意気込み」などを記入する欄があります。近い将来、履歴書を記入する機会があるかもしれません。今回のプロフィールは就職する際の履歴書のもつりで、それぞれが真剣に考え、心を込めて記入にあたりました。自分の趣味・特技って何だろう？「今頑張っているは、〇〇〇です！」と胸を張って言えることはあるのかな？すんなりと書くことができず、まわりの友達や大人に相談する場面もありました。じっくり考えて今の自分を見つめ直し、客観的に自分がどんな人間なのか考える機会となりました。事前訪問では、お世話になる事業所の方への感謝の気持ちを忘れず、精一杯頑張ってきてほしいです。プロフィールに記したことに自信がもてるように、日々の生活を見直し、有意義な毎日を過ごしてほしいと思います。

